



Rödermark, den 13.02.2025

Liebe Eltern,

diese und die letzte Woche verliefen bei uns ruhig und wir gehen davon aus, dass das so bleibt.

Wir haben den Vorfall vom 24.01.25 aber zum Anlass genommen und geprüft, wie wir die Situation auf unserem Schulhof für die Aufsicht durch Schule und Betreuung übersichtlicher gestalten können.

Dazu haben wir uns auch mit dem Schulträger (Kreis Offenbach) und dem Betreiber des Gebäudes (Koreal) abgestimmt.

Ab Montag, 17.02.2025 gelten an der Stammschule bis auf Weiteres folgende Regelungen:

1. **Nach dem Unterrichtsbeginn** um 8:15 Uhr werden bis auf eine Ausnahme alle **Tore zum Schulgelände abgeschlossen**. **Geöffnet** bleibt nur das **Tor zur Trinkbrunnenstraße**, in direkter Nähe zum Altbau und der Verwaltung. Kinder, die erst nach Unterrichtsbeginn kommen, müssen dann das Tor in der Trinkbrunnenstraße nutzen.
2. **Zu den Unterrichtsschluss-Zeiten** (11:45, 12:45 und 13:30 Uhr) wird **zusätzlich** zum Tor an der Trinkbrunnenstraße noch die **Glastür an der Mensa geöffnet**, damit die Kinder zum **Schulbus** kommen können.

Auch über die Schulhof-Situation am Standort unserer **Dependance im Breidert** haben wir uns Gedanken gemacht. Hier ist das Gelände übersichtlicher und es gibt nur zwei Eingänge. Dennoch werden wir nach Unterrichtsbeginn das Tor zur Straße „An der Plattenhecke“ schließen, so dass während des Unterrichts nur das **Tor zum Breidertring geöffnet** ist.

Wir bitten an beiden Standorten alle **Eltern** sehr nachdrücklich darum, das Schulgelände **nur** zu betreten, wenn sie einen **Gesprächstermin oder ein dringendes Anliegen** haben (z. B. Besuch des Sekretariats oder Abholung eines kranken Kindes). Eltern, die ihr Kind morgens bringen bzw. nach Schulschluss abholen, bleiben bitte außerhalb des Schulgeländes. Über die Regelungen bei der **Abholung am Ende der Betreuungszeit** um 15 Uhr erhalten die Eltern der Betreuungskinder noch **Infos** über einen **Elternbrief der Betreuung**.

Wir werden die neuen Regelungen in dieser Woche in den Klassen mit den Kindern besprechen. Bitte besprechen Sie zu Hause sicherheitshalber auch nochmal, welches Tor Ihr Kind nutzen muss, falls es mal zu spät zur Schule kommt.

Gemeinsam mit der Betreuung werden wir schauen, wie praxistauglich die neuen Regelungen sind, die Erfahrungen auswerten, natürlich auch wieder Rückmeldungen aus dem Schulelternbeirat berücksichtigen und Sie ggf. über Anpassungen informieren.

Herzliche Grüße

Stefan Wesselmann, Schulleiter